

## ■ Realschüler bei Weltfinale

### Bötzinger Roboter Kids holen Bronze in Panama

**BÖTZINGEN** Eine unvergessliche Woche haben drei junge Bötzinger Realschüler hinter sich. Das Trio nahm an der World Robot Olympiad in Panama teil. Hier traten Schülerteams aus über 80 Ländern an, mit von ihnen entwickelten Robotern. Nach einem Übungstag folgten am Mittwoch und Donnerstag fünf Wertungsdurchgänge. Die Roboter mussten auf Tischplatten fahrend bestimmte Aufgaben lösen, wie das Umsetzen von Solarzellen. Das Bötzinger Team, das von Eltern und Informatiklehrer Matthais Keldermann begleitet wurde, hatte im dritten Wertungslauf noch eine hohe Punktzahl erreicht. Am zweiten Wettkampftag hatte das Team Pech: Der Roboter fuhr sich fest und holte keine Punkte. Am Ende reichte es für Platz 77 unter 90 Teilnehmern und eine Bronzemedaille. Sieger wurde ein Team aus Malaysia. **BZ**



FOTO: MATTHIAS KELDERMANN

**David Meier, Leandro Giesel und Levin Schepp bei einer Party während der Roboter-Olympiade in Panama.**